



AGROSUPER ADQUIERE CON ÉXITO EL 99,71% DE LAS ACCIONES DE AQUACHILE

- La operación permitirá potenciar el negocio acuícola y refuerza el espíritu de crecimiento y desarrollo de la compañía.

Rancagua, 20 de enero de 2019.- El proceso de Oferta Pública de Acciones (OPA) se inició el 14 de diciembre y culminó de manera exitosa con la adquisición del 99,71% de las acciones de AquaChile por parte de Agrosuper.

La compañía destaca esta operación como exitosa, ya que la mayoría de los accionistas valoraron y aceptaron las condiciones.

La adquisición permitirá integrar a un equipo altamente calificado y con vasta experiencia en el negocio al segmento acuícola de la compañía, junto con instalaciones de alto estándar y un gran potencial productivo.

Con esto, Agrosuper se convierte en un importante actor de la industria del salmón a nivel nacional e internacional, lo que –según cuentan desde la compañía- los obliga a redoblar los esfuerzos para seguir elaborando productos de la más alta calidad, siempre de la mano de una producción responsable con el medio ambiente y cercana a las comunidades vecinas.
